

TERRITOIRES / FINANCE : La région Midi-Pyrénées est la quatrième région de France dans le classement des attributions

La [PREFECTURE DE LA REGION MIDI-PYRENEES:173100009] / T : 05.34.45.36.66 (Siège social à Toulouse) a reçu, hier, Louis Schweitzer, le commissaire général à l'investissement afin de faire un bilan sur le programme des investissements d'avenir (PIA) dans la région. Celui-ci a indiqué que Midi-Pyrénées est la quatrième région de France dans le classement des attributions des fonds du grand emprunt avec 2,2 milliards d'euros. Toutefois, ces 2,2 milliards d'euros n'épuisent pas encore les ressources pour la région, puisqu'1,2 milliard d'euros sont en plus spécifiquement affecté à l'aéronautique et au spatial. Pour le reste, 25 M€ l'ont été sur la formation, 350 M€ pour l'industrie, 60 M€ pour les énergies renouvelables, 75 M€ sur le haut débit dans les départements de Midi-Pyrénées (Tarn-et-Garonne et Gers sont les premiers). Les autres secteurs épaulés sont la robotique, les prêts numériques et les prêts verts, 68 contrats de développement et enfin 25,2 M€ pour Irdinnov. www.midi-pyrenees.gouv.fr